M. Maka Kotto Député du Bloc Québécois Vice-président du comité permanent du patrimoine canadien Chambre des communes Ottawa, Ontario K1A 0A6

Cher M. Kotto,

Depuis plus de soixante ans, la Conférence canadienne des arts (CCA) invite les parlementaires, les fonctionnaires, les artistes, les organismes artistiques et les industries culturelles canadiennes à prendre part au dialogue continu sur les problématiques de politiques publiques et culturelles. Notre énoncé de mission, révisé par notre Conseil d'administration en octobre 2006, déclare :

« La Conférence canadienne des arts est le forum national de la communauté artistique et culturelle au Canada. Elle effectue des recherches, produit des analyses et fournit des expertises sur les politiques publiques concernant les arts, les institutions et les industries culturelles canadiennes. La CCA favorise et éclaire le débat public entourant les enjeux politiques et travaille à la promotion des droits des Canadiens en matière de culture. »

Située à Ottawa, la CCA offre à tous les partis politiques fédéraux l'occasion de bénéficier de notre expertise en rédaction de politiques et plateformes culturelles en préparation à une campagne électorale. En tant qu'organisation nationale non partisane, la CCA peut fournir une vue d'ensemble impartiale des réalités courantes, des défis et des possibilités auxquels fait face le secteur des arts et de la culture à travers le Canada.

Dans les semaines à venir, la CCA sera prête à partager avec vous les problématiques clés du secteur des arts et de la culture qui sont dignes d'une attention particulière de la part des partis politiques fédéraux durant une campagne électorale, et qui le seront encore lorsque les affiches de la campagne auront disparu et que le Parlement sera revenu aux affaires courantes.

Si vous ou vos collègues du caucus du Bloc Québécois êtes intéressés à discuter de ces points clés ou de tout autre sujet relevant du secteur des arts et de la culture, n'hésitez surtout pas à nous contacter. La CCA fera de son mieux pour vous fournir l'information nécessaire à une meilleure compréhension de l'apport à la qualité de vie collective, sur notre territoire ainsi qu'à l'étranger, que font les artistes Canadiens, les professionnels des arts, les institutions et les industries culturelles.

Au nom du Président du Conseil d'Administration de la CCA, j'espère que vous accepterez notre offre et attends avec intérêt votre réponse.

Sincèrement.

Alain Pineau Directeur national

cc. Gilles Duceppe, Chef du Bloc Québécois